

GRANADA

La UGR analizará pros y contra del plan Bolonia para dictar una posición oficial

El rector reunirá al claustro en la última semana del mes de febrero y avisa que la declaración institucional «no va a ser dogmática a favor de todo el proceso»

10.01.09 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

La Universidad de Granada (UGR) se posiciona sobre el plan Bolonia. El rector de la institución granadina, Francisco González Lodeiro, convocará un claustro para la última semana del mes de febrero del que saldrá una declaración institucional y en la que participarán todos los estamentos universitarios. Tras muchas peticiones de los estudiantes, manifestaciones, encierros y mucho trabajo en las facultades y escuelas para redactar los nuevos planes de estudio, el máximo órgano de representación universitaria analizará los pros y contras del nuevo sistema europeo.

El rector explicó a este periódico que en dicho claustro se presentará amplia documentación y abordarán todas las cuestiones. En su opinión, es necesario disipar ya los temores que tienen los estudiantes en relación a la privatización de la Universidad. En este punto advierte de que «estamos por la Universidad pública».

La reunión del máximo órgano de representación de la UGR había sido solicitada por un grupo de estudiantes en reiteradas ocasiones. Al final habrá claustro y debate, según el máximo gestor de la Universidad granadina. González Lodeiro declara, además, que si alguien piensa que la declaración institucional será dogmática y a total favor del plan Bolonia se equivoca. «No será dogmática», sentencia.

Una de las principales críticas que los grupos que están en contra del plan Bolonia han realizado al mismo es «la privatización de la Universidad». Los precios de los másteres, los préstamos... son algunas de las cosas que han despertado más suspicacias. Los últimos datos que se han conocido estos días de que España está a la cola en gasto público para ayudas a los alumnos, tampoco le ponen nada fácil a las autoridades explicar cómo se afrontará la adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior.

Mientras se debate todos estos asuntos y algunos alumnos se encierran en las universidades -en la UGR ya lo hicieron el curso pasado- los profesores continúan trabajando para redactar los primeros planes de estudios. Las primeras titulaciones se pondrá en marcha en la Universidad granadina, salvo problemas y contratiempos de última hora, el próximo curso.

Por eso, las juntas de centro de las diferentes facultades y escuelas están reuniéndose para analizar y dar el visto bueno a los anteproyectos de grado de cada una de las titulaciones que se imparten. Las carreras dejarán de denominarse diplomaturas y licenciaturas para designarse grados. Los estudios superiores serán los posgrados.

Planes de estudio

La aprobación de los anteproyectos en las juntas de centro está siendo dispar en las facultades y escuelas. Están llegando los acuerdos, pero también está habiendo algunas 'discusiones' y posiciones menos favorables en algunos departamentos de determinadas facultades y escuelas. En centros como Filosofía y Letras «son ya bastante las titulaciones que han obtenido el visto bueno».

Tras el paso por las juntas de centro los documentos deben pasar a la comisión de grados de la UGR, que comprueba si el documento está redactado correctamente y cumple la normativa. Esos documentos se elevan a la Agencia Andaluza de Evaluación y el Ministerio. El debate sobre el plan Bolonia no está aún cerrado, tras años de críticas la UGR escribirá un nuevo capítulo, pero ahora 'conjunto'.



MOVILIZACIÓN. Durante años grupos de alumnos se han manifestado en contra del plan Bolonia. / IDEAL